



山かしの里

じゅうおう

平成 27 年 7 月 22 日

No.327

十王地区

コミュニティセンター

TEL 0238-85-2102



地域のおもてなしで
日本一の紅花
をアピール

7月11日、12日滝野交流会をメイン会場に紅花まつりが開催されました。八卦公民館では、休憩所を設け、県内外から訪れた観光客をおもてなし、日本一の紅花の里をPRしました。また、近くの畑では多くの観光客が紅花摘みを体験されました。このイベントには八卦BEST会(代表 安部武さん)の皆さんを中心に、中学生のボランティアを含む幅広い年代の人が参加し「日本の紅(あか)をつくる町」白鷹の魅力をアピールしました。

新コミュニティセンターの建設に向けて 皆さんのご意見をお寄せください

新しいコミュニティセンターの建設基本計画の策定に向けて、十王地区コミュニティセンター建設委員会（海老名幸男委員長）が検討を進めています。

十王地区に暮らす誰もが利用しやすい、より充実した地域活動の拠点整備が実現されるように、皆さんのご意見を募集致します。

基本構想案が全戸に配布されますので、ご家族皆様でご覧になり、それぞれの視点で、ご意見やご要望を多数お寄せください。

備えあればうれいなし 防災意識高まる

6月24日に防災セミナーを開催しました。2年連続で大雨に見舞われた7月を前に、「おらだの地区はおらだで守んべ」と題して、山形県危機管理アドバイザーの齋藤昭さんから、日ごろの備えと、災害の前兆、避難が必要になった時の対応について教えていただきました。



「知ってる・やってる・行動できる」をテーマに、防災マップを見ていると、参加者から「私の家が危険区域に入っている！」という驚きの声がか聞かれました。まず知ること、次にどう行動するかについて、判断の基準となる警報や時間雨量の見方、状況に応じた避難の方法を学びました。

知恵を出し合い たすけあい

プロジェクトアドベンチャーに挑戦

6月20日に今年度最初の放課後子ども教室を開催しました。

飯豊町の源流の森に行き、どんぐりを使った万年カレンダー作りと森の中で「プロジェクトアドベンチャー」という冒険教室を行いました。

全員でバランスをとる大型シーソーや、ロープ渡り、丸太わたりに挑戦しました。

どうしたらうまくバランスをとることが出来るのか、知恵を出し合い、声を掛け合っ
て協力する姿や、仲間のチャレンジを応援し、一緒になって喜んだり悔しがったりする姿がみられました。大自然の中でのびのびと楽しい時間を過ごしました。

放課後子ども教室は夏休みも盛りだくさんの内容で開催します。センターへの行き帰りなど地域の皆さんで子どもたちの安全を見守ってくださるようお願い致します。



上杉鷹山公に学ぶ



7月7日、「ふるさと歴史講座」を開催しました。

宝前町にお住まいで、山形県地域史研究協議会員の渋谷敏己さんを講師に、郷土の偉人「上杉鷹山公」について、時代背景やその功績、人となりについてお話を聞きしました。

渋谷先生の情熱あふれる講義に受講生の皆さんはメモを取りながら熱心に聞き入り、様々な質問が出されました。続編のリクエストが出るなど大好評でした。

塩田沢の工事説明会行われる

塩田沢の砂防ダム建設の説明会が6月23日十王地区コミュニティセンターで行われました。

白鷹町内で土石流の危険個所が約100か所ある中で今年塩田沢を含め、4か所で工事が行われます。この工事は5年で終了の予定で、詳しい日程等については決まり次第説明会が行われる予定です。

安心安全を目指して

7月21日から「明るいやまがた」夏の県民運動が始まります。この運動に合わせて、交通安全全対策協議会十王支部でも7月21日に街頭立哨活動を実施し、登校する児童や出勤する皆さんに交通ルールを守って交通事故防止を訴えかけます。また、県民運動に先だって、自治振興会の交通安全部会の方々と交通安全と火災が起きた時の対処方法のチラシと啓発用品を全戸配布し、安心安全な地域づくりを目指し、声掛け運動を行います。

中学生が地域のふれあいを体験

白鷹中学校の2年生相田京太君と小関音羽さんの二人が7月7日から9日までの3日間、コミュニティセンターの仕事体験をしました。お二人には夏まつりの準備の他、生涯学習「元氣アップ教室」や「歴史講座」の手伝いなどをしていただきました。



職場体験を通して学んだこと

二年 小関 音羽 とわ

三日間体験させていただき、私が一番心に残ったのは「元氣アップ教室」でたくさんの人と関わったことです。地域の人のふれ合いも仕事だということを学ばせていただきました。特に「長生きサンバ」を踊ったのはとても楽しかったですね。この地域の人は皆優しく心がほっこりしました。

職場体験で学んだことを学校生活や進路を決めるときに生かしていきたいと思えます。本当にありがとうございました。

ありがとうございました



6月30日、老人クラブの方々にコミュニティセンターの植木の手入れと敷地内の清掃活動をして頂きました。慣れた手つきで一つ一つ丁寧に庭木を刈り込んだり、草取りや清掃をして、たいへんきれいにして頂きました。ありがとうございました。

訂正

グラウンドゴルフ

最優秀 松野喜久世

優秀 鈴木孝次

きれいになりました

7月1日、荒砥小学校の児童によるボランティア活動が山峡の里交流広場と上野分館で行われました。

グラウンドや体育館周辺のゴミ拾いや草とりなどきれいにしてください、ありがとうございます。これからもみんなで大切に使っていきましょう。



白鷹東駐在所からのお願い

～夏の交通事故防止～

※夏は、暑さによるぼんやり運転、レジャー疲れの居眠り等に注意！

注意点

- うっかり、ぼんやり運転に注意しましょう。
- シートベルト、チャイルドシートは必ず着用しましょう。
- 心と時間にゆとりを持ち、眠気を感じたら車を止めて休みましょう。
- 夕暮れ、夜間の外出時は、「見られて安心」夜光反射材を身につけよう。
- 絶対にしない、させない、許さないを徹底し、飲酒運転を撲滅しましょう。

長井警察署 84-0110

白鷹東駐在所 85-2046

協働の地域づくり推進事業
**まちづくり研修会に
 ご参加ください**

コミュニティセンターってなあに？公民館とどう違うの？というところから、これからの地域づくりについてみんなで考えましょう。

- ◇日時 7月29日（水）午後7時～
- ◇場所 十王地区コミュニティセンター
- ◇講師 きらりよしじまネットワーク
 おきたまネットワークサポートセンター
 事務局長 高橋由和さん

◇講演 「コミセンを活用した地域づくりの可能性」、お申込みは不要です。直接会場においでください。

置賜農業高校演劇部 ミュージカル上演

- ◇日時 8月3日（月）午前11時～正午
- ◇場所 十王地区コミュニティセンター
- ◇演目 「モンスターハウスへようこそ」

※食べ物や命の大切さを伝える食育ミュージカルです。
 子ども向けの内容ですが、どなたでもご覧いただけますのでお誘い合わせのうえぜひご参加ください。

**元気アップ教室 脳トレ&ロコモ予防
 花笠しゃんしゃん体操**

- ▽日時 8月19日（水）午前10時～
 - ▽場所 十王地区コミュニティセンター
 - ▽講師 健康福祉課保健師
 - ▽参加費 無料
 - ▽申込み 8月12日（水）までセンターへお願いします。（85-2102）
- 動きやすい服装でご参加ください。

あ
と
が
よ

恒例の十王夏まつりも近づき、自治振興会の四大会事がいよいよスタートいたします。コミュニティセンターへ移行して以来、みなさんの幅広い意見を取り入れながら進めております。7月29日に行います「まちづくり研修会」にも多くの方にご参加いただき、一緒に十王の未来を考えましょう。

高木

十王夏まつり

8月8日（土）

会場 午後6時30分
開会 午後6時45分
場所 山峡の里交流広場
（雨天時は山峡体育会）

今年も『十王夏まつり』の季節がやってきました。今年には歌手の井上千春さんを迎え、盛大に行います。こどもみこしや盆踊りも行いますのでお誘いあわせの上、ご家族皆さんでぜひお出でください。

敬老会のご案内

- 日時 9月17日（木曜日）
 午前11時より
 - 場所 パレス松風
 - 会費 1,000円
- 敬老者（数え年で75歳以上）の皆様には後日、改めてご案内いたします。

土曜教室のご案内

時間 月日	9:30～ 10:30	11:00～12:00
7/25	えいごであそぼう	アロマクラフト虫よけスプレー作り 持ち物：ハンドタオル2枚 参加費：500円
8/1	えいごであそぼう	大人の英会話
8/22	えいごであそぼう	大人の英会話
8/29	えいごであそぼう	アロマクラフト

※8月13日（木）～15日（土）休館となります。